

Henrik von Eckermann Nummer 1 der Weltrangliste

Geschrieben von: offz/ DL

Dienstag, 09. August 2022 um 14:55

Lausanne. Erstmals Nummer 1 der Weltrangliste ist der schwedische Team-Olympiasieger Henrik von Eckermann (41). Der Skandinavier, der von 2004 bis 2016 bei Ludger Beerbaum ritt und sich danach selbständig machte, nun mit seiner Partnerin Janika Sprunger einen eigenen Turnier- und Handelsstall bei Roermond/ Niederlande unterhält, löste an der Spitze den Schweizer Weltcup Sieger Martin Fuchs ab. Sechster blieb als bester Deutscher Daniel Deußner.

[Weltrangliste Springen](#)